



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPAÑOL/](http://craig.senate.gov/espanol/)

COMUNICADO DE PRENSA

27 de febrero de 2008

Iris Amador (202) 224-1011

Craig anuncia cambios en personal de Comunicaciones

WASHINGTON, D.C. – El senador de Idaho Larry Craig se complace en anunciar la integración de dos nuevas personas al personal de su oficina en Washington, D.C., Casey Ewell, originario de Park City, Utah, y Kyle Hines de Potlatch, Idaho.

Casey Ewell, originario de Park City, Utah, se une como asistente en el departamento de Comunicaciones. Ewell, se graduó de la Universidad Brigham Young con un título en Ciencias Políticas. Anteriormente ha trabajado como voluntario en varias campanas políticas al nivel local y también internacional, ya que tras graduarse trabajó en Ucrania durante las elecciones parlamentarias del 2006.

“Estoy agradecido por la oportunidad de apoyar al senador Craig”, dijo Ewell. “Conozco los asuntos que enfrentan los residentes de Idaho y estoy deseoso de servir al estado”, añadió.

Craig también le da la bienvenida a Kyle Hines como nuevo sub director de Comunicaciones. Hines creció en Potlatch, Idaho y se graduó de la escuela secundaria Emmett. Luego se graduó de la Universidad Brigham Young, con estudios de comunicación en televisión en el 2004. Antes de trasladarse a la capital trabajó como productor de noticias de la estación KUTV en Salt Lake City.

“Estoy entusiasmado de ser parte del personal del senador Craig”, dijo Hines. “Considero Idaho mi hogar y luego de pasar varios años lejos, estoy contento de trabajar en asuntos que impactan a las personas del lugar de donde es mi familia”, agregó.

Hines sustituye a Jacq Landa, de Homedale, Idaho, quien ahora pasa a ser la nueva secretaria de prensa en Washington, D.C. Landa se graduó de la Universidad Gonzaga y ha sido parte del personal desde mayo del 2006.

Sid Smith, originario de Coeur d'Alene, quien hasta ahora había venido desempeñándose como secretario de prensa se ha convertido en el nuevo director ejecutivo del Partido Republicano en Idaho. Smith, graduado de la Universidad Princeton, comenzó a trabajar con Craig en el 2002 en la capital de la nación. Desde el 2006 estaba basado en Boise.

“Es un honor que Sid haya sido invitado a ocupar ese puesto; no puedo pensar en alguien que se lo merezca más que él”, dijo Craig. “Sid me ha servido a mí y al estado tremendamente y no tengo ninguna duda que servirá al Partido de la misma manera”.

Por su parte, Smith se expresó con gratitud de haber sido parte del equipo del senador. “Considerando mi cargo, no me deberían de faltar palabras, pero no puedo expresar completamente el honor que ha sido trabajar para el senador Craig y servir al estado de Idaho; Larry siempre ha tenido los pies en la tierra, su enfoque siempre ha sido servir y me enorgullece haber colaborado en esa misión”, dijo. “Me entusiasma el nuevo reto que tengo, pero extrañaré trabajar en esta oficina todos los días”.

Will Hart, quien se desempeñaba como director regional, ha sido promovido a sub director estatal y reemplazará a Smith como portavoz en Idaho. Hart se graduó de la Universidad de Idaho y comenzó a trabajar con Craig en 1998.

NOTA- La versión en inglés puede leerse en: <http://craig.senate.gov/releases/pr022208a.cfm>.
Y en formato para imprimir: [printer friendly version \(PDF\)](#).